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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 12)    odg  30.09.21   Documento unico di programmazione 2022-
2024; 

Presidente Andreani:”Sindaco” 

Sindaco:” Si, andiamo ad approvare il dup, documento unico di programmazione per il 

prossimo triennio, di fatto andiamo a riproporre anche per il 2024 le previsioni di servizi che 

già erano presenti anche per 2023 che rimangono, ricordo che è un adempimento che 

andiamo a fare che è propedeutico  al bilancio di previsione che vogliamo anche per 

quest’anno approvare entro dicembre, per essere già in gestione corrente dal 1° gennaio e non 

in gestione provvisoria, quindi adempimento doveroso, troviamo all’interno del Dup  anche il 

piano triennale delle opere pubbliche  in questo caso rispetto ai servizi correnti ci sono delle 

modifiche che avete potuto vedere negli allegati, in modo particolare siamo stati assegnatari 

di risorse importanti per alcuni interventi, tra cui il più importante è il cosiddetto centro per 

la famiglia ovvero abbiamo chiesto un finanziamento per poter demolire il magazzino 

comunale che si trova in zona Santa Maria, che è anche abbastanza fatiscente e costruire al 

posto di quello un centro per la famiglia, ovvero un centro che possa dare servizi di dopo 

scuola, servizi di pedagogia, servizi di micro nido e quant’altro, siamo stati assegnatari se non 

erro per circa 1.800.000, Caporali dimmi se sbaglio, e oltre a questo siamo stati assegnatari 

anche di adeguamento sismico e efficientamento energetico nelle scuole di Bibbiena, e anche 

efficientamento energetico nelle scuole elementari di Bibbiena. Tutti questi interventi  che 

quindi vanno all’interno della programmazione e quindi anche nella variazione del duo le 

trovate nel piano triennale e va a sommarsi a quelli che erano già previsti per un totale 

davvero importante, forse un momento storico per il nostro comune, perché non credo che ci 

sia mai stato se non probabilmente facendo le dovute proporzioni negli anni 70 quando 

certamente erano diverse le possibilità economiche dei comuni e anche il funzionamento, 

però certamente in età contemporanea e negli anni 2000 certamente si può dire che non c’è 

mai stato un piano triennale come quello attuale, stiamo parlando di un piano triennale di 

oltre 15.000.000 ,quindi davvero un momento importantissimo per il nostro territorio perché 

riuscirà a portarli in fondo tutti questi interventi e venire dalle scuole ai dissesti alla viabilità 

al sociale quindi davvero tantissimi interventi davvero molto importanti”. 

Presidente Andreani:” Qualcuno vuole la parola? Si mette a votazione. Non si vede Morelli”. 

Vicesindaco Caporali:” In attesa volevo dire che il Sindaco ha detto tutto correttamente. Ci 

sono forza una dimenticanza sul finanziamento ottenuto sui  marciapiedi in viale Dante per un 

importo di 185.000€ voluti fortemente da questa amministrazione per collegare Bibbiena 

stazione a Bibbiena alta, alle scuole particolarmente elementari di viale Michelangelo”. 

Presidente Andreani:”  Per la votazione presenti 13”. 

Sindaco:”Assente Morelli”! 

Presidente Andreani:” Quindi Contrari? 3 Astenuti? Favorevoli? 10 . Approvata con voti 10 

favorevoli e 3 contrari”. 

 

  


